

Canciller cubano condena racismo y segregación de la sociedad de EE.UU. (+Tuit e Infografía)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 30 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez (en la foto), condenó este martes el racismo y la segregación en Estados Unidos.

En su cuenta en Twitter, expresó que son males endémicos en una sociedad que ha excluido a millones de personas durante su historia.

Además, citó datos de una encuesta publicada por un centro de investigaciones estadounidense, la cual refleja que un gran porcentaje de los ciudadanos de ese país considera que allí existe discriminación contra los negros, hispanos y asiáticos.

El 80% de los estadounidenses considera que en EEUU existe discriminación contra los negros, el 76% contra los hispanos y el 70% contra los asiáticos.

El racismo y la segregación son endémicas en una sociedad que durante su historia ha excluido a millones de personas. pic.twitter.com/h4enFv4qKA

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [March 30, 2021](#)

El Pew Research Center, con sede en Washington DC, brinda información sobre problemáticas, actitudes y tendencias que caracterizan a EE.UU. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252379-canciller-cubano-condena-racismo-y-segregacion-de-la-sociedad-de-eeuu-tuit-e-infografia>



Radio Habana Cuba